

UPANIC llama a otra reunión

Los productores privados de Matagalpa y Jinotega se muestran preocupados por las supuestas demandas de tierras de parte de campesinos promovidos por la Unión Nacional de Agricultores y Ganaderos (UNAG) y la Asociación de Trabajadores del Campo (ATC).

Este temor se basa en la experiencia vivida en el departamento de Masaya, por la familia Bolaños Geyer al incautárseles tierras y un complejo agroindustrial. Desde ahora se anuncian

posibles tomas de fincas privadas que están siendo bien atendidas y eficientemente trabajadas por sus dueños.

Se ha pretendido hacer creer a los campesinos que ellos necesitan tierras que están ubicadas más cerca de las cabeceras departamentales, "en vista del alto costo del transporte de sus productos agrícolas".

La Unión de Productores Agropecuarios de Nicaragua (UPANIC) ha convocado para el día de mañana a una reunión de junta directiva,

para estudiar la denuncia de los productores privados de Jinotega y Matagalpa.

Estas dos zonas están dedicadas al cultivo del café y producen más del sesenta por ciento del grano de oro que se exporta para producir divisas.

Por su parte la junta directiva de la Unión de Caficultores de Nicaragua (UNCAFENIC) está en sesión permanente, al conocerse la demanda de tierras de los campesinos de Matagalpa y Jinotega.

Sube precio de la carne de cerdo

Amas de casa capitalinas comentaron que en los últimos días ha subido excesivamente el precio de la carne de cerdo.

Una libra vale entre 230 y 290 córdobas, dijo una ama de casa del sector de Bello Horizonte. "El problema es que no hay en los mercados una venta fluida de carne va-

cuna (de res) y esto provoca un mayor impacto en la dieta alimenticia del nicaragüense", se comentó.

Por otra parte se informó en los mercados que la libra de chicharrón cuesta al consumidor nada menos que 500 córdobas. Este precio ha hecho que se reduzcan los puestos de venta de vigorón

en la capital.

"Ya nos dimos cuenta por qué liberaron la venta de carne de pollo y huevo, dijeron las amas de casa", para tratar de ocultar el gran problema de la escasez y altos precios de la carne de cerdo y de res.

CENSURADO EN LA PRENSA

8 - JULIO - 85.